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股市里有几个赚钱的 股市里有几个赚钱的人

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股市里有几个赚钱的的问题，以及和股
市里有几个赚钱的人的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接
下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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过去20年买什么股票最赚钱？

过去20年买以下股票最赚钱：

“一壶酒”。贵州茅台（600159）、五粮液（000858）、古井贡酒（000596）
、山西汾酒（600809）、泸州老窖（000568）。

“一粒药”。长春高新（000661）、恒瑞医药(600276)、华兰生物（002007）
、智飞生物（300122）、爱尔眼科（300015）。

“一瓶酱油”。海天味业（603288）、中炬高新（600872）。

“一只空调”。格力电器（000651）、美的集团（000333）。

“一间房”。万科A（000002）、招商积余（001914）。

这些股票的涨幅都在几十倍，甚至几百倍。

只要你一路持有、长相厮守，一定会躺着赚钱，数钱数到手抽筋。

在股市中赚钱的都有哪些人？他们有什么样的特质？

感谢邀请，奇奇王告诉你，股市就像一个没有硝烟的战场，充满了诱惑和危险，要
怎样才能成为一个胜利者，从股市中赚到钱呢？咱们一起来聊一聊：

第一，必须有完整的交易系统，止损非常重要，止损点更重要。
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第二，我们作为散户，绝对不能和主力庄家对着干，只能顺着来，跟随他们！

第三，股票的基本面必须分析透彻，比如公司的资金状况，公司业绩，公司主要人
事调整等等。

第四，要每天读书，看财经新闻，了解国家政策，国际事件等等，要勤动脑勤思考
，不能做主力庄家手中的木偶，让他们摆布宰割！

第五，不要过分迷恋技术指标，你们不知道的是：主力庄家最热衷于技术指标分析
，布置技术陷阱，盘面上好多指标技术形态都是他们刻意为之！

第六，要具有良好的心理素质，遇事不惊，在交易中坚守纪律，克己行事！

奇奇王认为股价的运行较之期货复杂，不要被偶然事件欺骗，追涨杀跌，要分清主
要趋势，跟着市场的节奏走。不要一开始就想赚大钱，要从点滴积累做起，只要功
夫深铁杵磨成针！个人建议，仅供参考，祝君好运！

欢迎关注奇奇王，请点赞支持一下，谢谢！

炒股的人赚的都是谁的钱？

股民炒股究竟赚谁的钱？

众所周知，股市上，散户的对手就是主力，就是有能耐兴风作浪的一小群人，是机
构、炒家，或者上市公司本身。主力到股市是干什么来的？无可质疑，绝不是来解
放股民。大家来自五湖四海，都是为了一个共同目标，走到一起，来了就要赚钱。

诚想一下，然而谁赚谁的钱呢？股市不是印钞厂，它只是一个资金流动市场，说确
切的，钱不是从股民的口袋落到主力的口袋，就就从主力的口袋落到股民的口袋。
股民和主力两者之间，智慧，知识，性格和思维，等等的各方面的差距，被主力在
每个股民想赚钱的情况下，被养、被套、被杀的最有可能性是谁？结论不言而喻。

综上所述，国家收取交易税，“取之于民，用之于民”。股民炒股究竟赚谁的钱，
归根到底股民从价差中获得回报。

股市存在的价值，一是为企业融资，一是资金流动市场，拉动市场经济的繁荣，如
果市场资金没有流动，市场死水一潭，不仅不可能有经济的繁荣，就连地球也将变
得荒芜。
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长年买足球竞彩，真实盈利的有几个？玩竞彩足球真正盈利的人是什么
状态?

作为买彩14年的资深玩家告诉你，长年买彩的人真实盈利的不到千分之一，绝对
真实！

因为长期买彩，竞猜、北单、单关是我买的最多的几种，不能说稳赚，说实话，头
十年我是亏钱的，从18年开始，慢慢开始盈利。怎么盈利，先说几个误区，新手小
白一定要先看看！

第一就是只买大型赛事、热点赛事。其实从买彩的角度来看，你买彩首选的比赛应
该是能让你盈利的比赛，而不是大型赛事热点赛事。因为热点赛事关注的人多，买
的人多，从机构的角度来说，也是稳字当头，两边平衡就好，因为买的人多，机构
只需要稳稳抽水就好，但是对于普通玩家来说，其实很不好买，因为机构都为了平
衡来调整盘口，没有倾向性，我们就没有办法看出真实意图，这种情况下入手跟扔
骰子也没什么区别了。

第二就是倍投，百分之百亏钱，没有一丝丝可以盈利的可能。有的小白说我见过盈
利的，那是暂时的，长期倍投绝对死。倍投理论上只要本金足够，是可以翻本的，
但是有一个问题，你的本金可以无限增加吗，明显不能。再着人性使然，随着倍投
资金的增加，人求稳的心态会越来越重，但是买过一年以上足彩的人就知道，足彩
中诱盘到处是，一味求稳，绝对稳不住。

第三就是小注多次投注。小注多投只会越来越亏，这个很好理解，每场比赛机构都
要抽水，买的越多，机构抽水抽的越多，总体来讲，你亏的钱就越多。所以挑选好
比赛，稳稳上一场比赛，比胡乱海投是个更好的选择。

买彩还有很多技巧，水很深，不建议轻易踏入，关注我，带给你更多买彩知识，都
是干货！！

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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